

地域運営学校、10年目始動！

世田谷区立給田小学校
学校運営委員会通信

平成28年度 第1号
平成28年10月3日
世田谷区立給田小学校
学校運営委員会
委員長 稲井 達也

9月10日 校長室にて第3回
学校運営委員会が開かれました。

第1回 議題

- 委員、事務局の自己紹介、担当分担
- 委員長から
- 校長から
- 委員会開催日調整
- 学校経営方針について
- 活動計画

出席者
稻井、程原、高橋、若林、林、藤井、猪刈、大湊

第2回 議題

- 委員長から
- 教育活動報告および学校経営方針について
 - 校長から
 - 副校長、主幹から
- 委員会活動報告 および予定
- PTAから
- その他

出席者
稻井、程原、高橋、若林、林、藤井、猪刈、大湊、安部

第3回 議題

- 教育活動報告および予定
 - 校長から
 - 副校長から
- 委員会活動報告 および予定
- PTAから
- その他

出席者
程原、高橋、林、藤井、猪刈、大湊、安部

4月1日 校長室にて第1回
学校運営委員会が開かれました。

今回は、年度始めと、つことで、職員会議に出席し、全教職員に挨拶をした後、委員会を開始しました。はじめに出席者の自己紹介を行ってから、稻井委員長より「平成26年3月から行方不明になつて、いた朝霞市の中学生が無事発見されホッとした」と、程原さんが毎朝校舎に立つてくださつているところが、防犯に一役買つていると感謝しています。今後も気を引き締めりスク管理をしていきたいと思ひます」とお話をされました。

つぎに、猪刈校長が「今年で地域運営学校10年目となります。すべてがつまご回つてゐるよつ」を感じます。着任したばかりなので、今後、「どのような学校にしていくか考えていただきたい」と語られました。続いて、夏休みまでの委員会開催日時の調整を行いました。

経営方針については、猪刈校長より「1ヶ月、学校の様子を見させていただきたいから提案させていただきたい」との申し出があり、次回運営委員会にて提案し、承認を行つことになりました。

最後に、今年度の活動計画について

「昨年度と同様、給食補助ボランティア、サマースクール、漢字検定、学校運営委員会通信（以下、通信）の発行を考えていますが、今年度は給食補助ボランティアは「口頭・通信」については年3回の発行を考えています」と若林委員より報告がありました。

5月10日 校長室にて第2回
学校運営委員会が開かれました。

はじめに、稻井委員長から「先日、給食補助ボランティアに参加しました。給田小の先生がたにはお互いに学び合つ姿が見られます。給食指導の様子からもその重要性を感じられました。また、これまで学校教育で普通に行なってきたこと（組体操や二分の一成人式など）に対する批判や意見が出てきています。いろいろなことを慎重に行っていかないといけません。運動委員会でも支えていきたく思つて、夏休みまで委員会を開催することになりました」と報告がありました。

つぎに、若林委員から委員会活動について「今年度は10日間給食補助ボランティアを行ないます。11日には引渡し訓練が行われます」と報告がありました。つぎに、若林委員から「今年度は10日間給食補助ボランティアを募集しましたが2名しかお申し出がありませんでした」とお話をあり、サマースクール実行ボランティア最適必要人数「満たない」とから、残念ですが、今年度のサマースクール中止が決定しました。

林委員から明日5月11日、PTA総会が行われるとのお話の後、高橋委員より「5月14日土曜日、2年生『夏やさい』をつぎに猪刈校長より「赴任して一ヶ月、地域や保護者のみなさまの支えてください」と思つて、います」とお話をありました。

つぎに、猪刈校長より「赴任して一ヶ月、地域や保護者のみなさまの支えてください」と思つて、います」とお話をありました。

つぎに、猪刈校長より「教育目標は昨年度と同じ『深く考える給田の子、心豊かな給田の子、子の夫た給田の子』。基本方針として、

最後に、林委員より「2学期になり、来年度の役員選出に向けて少しずつ動きが出てきます。給田小PTA研修会は、月24日、講師をお招きし、防災についてお話ししていただきます。25日には避難所運営訓練の勉強会があり、29日には避難所運営訓練があります」とPTA活動についてお話をあり、散会となりました。

学校公開期間として、授業を見学してから委員会を始めました。はじめに、大湊副校長から「本日6年生の水泳記録会が行われた」と報告があり、その後に、大湊副校長から「指導中のマイクの音がうるさいと近隣から苦情の電話があり、マイクなしで指導を行いました。マイクを使わなくなると真剣に説明があり、委員会で確認されました。続いて大湊副校長から「スマイルーム（特別支援教室）がはじまり、特別支援関係の先生がたの動きがよつやく把握できました。現在、順調に運んでいます」と教務主幹の安部先生からは「16日から教育委員会が4週間始まります。6月に入ると体力テスト週間で保護者の方に協力いただきます。11日には引渡し訓練が行われます」と報告がありました。

給食補助ボランティア

～みんなのお父さん、お母さん～



「熱いから気を付けてね」重たいトレイを持つ子ども一人ひとりにやさしく声をかけてくれました。

入学後1週間で始まる1年生の給食。このボランティアは、先生や子どもたちのお手伝いをすることが目的ですが、参加することでお子もたちを感じ、「みんなのお父さん・お母さん」になつて欲しい、そんな思いを込めて毎年行っています。そのため、参加されるみなさんには「子どもたちにたくさん声をかけてください」とお願いしています。

今年は、4月14日から28日までの11日間、1年生保護者(85家庭)、学校運営委員(OB含む)や学校支援コーディネーター等、延べ145名の方がお手伝いしてくださいました。

初めてのボランティアでドキドキしている1年生保護者もいらっしゃいました。初めてのボランティアでドキドキしている1年生保護者もいらっしゃいました。

子どもたちにたくさん声をかけてくださいました。子どもたちの配膳の様子を見た保護者の方は、「ご飯をよそったり、熱いスープを注いだり、家ではやらせていいなかつたので、少しずつできるように家庭で練習させようにしてみたいと思います」と話していました。

短い時間でしたが、学校での子どもの様子や先生がたのご苦労がわかり、「楽しいけど先生おひとりでは大変ですね」とおっしゃる方がたくさんいらっしゃいました。

今後も、学校に足を運んでいたとき、子どもたちの成長をみんなで見守っていきましょう。



稻井委員長も子どもたちと楽しい給食の時間を過ごしました。

議題

1. 委員長から
 2. 教育活動報告
 - ・校長から
 - ・副校長、主幹から
 3. 委員会活動報告および予定
 4. 学校関係者評価委員会
報告書について
 5. PTAから
 6. その他
- 出席者
稻井、程原、高橋、若林、林、
杉山、大湊、安部、上妻

3月3日、校長室にて第8回学校運営委員会が開かれました。はじめに、稻井委員長より「先日、アメリカ出張の際、いくつか学校を見学してきました。日本の教育が優れていることを改めて感じると同時に、コンピューター教育を整備していくなければいけないと思いました。給田小の良さも、改めて見直してきました」とお話をされました。

つぎに杉山校長から「新5年生が5クラスになる見込みで、来年は28学級となります。小学校では今、まとめの時期にあります。わかつてではお別れ会、鼓笛も5年生が6年生から引き継いでいるところです」と報告がありました。

教務主幹の安部先生からは来年度の行事の日程についての報告に続き、6年生について「地域ボランティアで地域の方に大変お世話になりました。子どもたちには最後に、感謝の気持ちを感じて卒業してくれたらと願っています」と語られました。

生活指導主幹の上妻先生からは、「地域の方から給田幼稚園先の変形交差点の角にあるポールが何度も壊れ、交換してもらっているとの連絡をいたしました。ポールが柔らかいので、子どもたちが跨いだり蹴ったりしている様子が見られ、注意しました。今後も気を付けていきたいと思います」とお話をされました。

続いて若林委員より、「3月1日付で学校運営委員会通信第6号を発行しました。今年度はこれが最後になります。今後の発行については、来年度、みなさんと相談して決めていきたいとお話をありました。

つぎに杉山校長より「地域ボランティアで地域の方に大変お世話になりました。子どもたちには最後に、感謝の気持ちを感じて卒業してくれたらと願っています」と語られました。

つぎに杉山校長より関係者評価のまとめを踏まえ、来年度の重点目標についてお話をされました。

最後に、林委員が「来年度、わくわくフェスティバルが開催されなくなつたことを受け、PTAで話し合った結果、年2回の漢字検定を確実に開催したいということになり、集計・当日ボランティアすべてを係でまかなえるようになりました。また、2月23日の運営委員会にて新役員候補者すべての役職で承認を得ました。これから引き継ぎをしながらみんなで協力して活動していきたいと思います」と話され、今年度最後の学校運営委員会が終会となりました。

平成27年度 第8回学校運営委員会報告

生活指導主幹の上妻先生からは、「地域の方から給田幼稚園先の変形交差点の角にあるポールが何度も壊れ、交換してもらっているとの連絡をいたしました。ポールが柔らかいので、子どもたちが跨いだり蹴ったりしている様子が見られ、注意しました。今後も気を付けていきたいと思います」とお話をされました。

つぎに杉山校長より「地域ボランティアで地域の方に大変お世話になりました。子どもたちには最後に、感謝の気持ちを感じて卒業してくれたらと願っています」と語られました。

つぎに杉山校長より「地域ボランティアで地域の方に大変お世話になりました。子どもたちには最後に、感謝の気持ちを感じて卒業してくれたらと願っています」と語られました。



中学生が来てくれたのが嬉しくて、教えてもらうついでにちょっとおしゃべり。

算数教室のお手伝いは給
田小学校としては初めての
試みでしたが、お兄さん、お
姉さんが丸つけをしてくれ
たり、解らないところを親身
になって教えてくれ、先生も
子どもたちも、とても助かり
ました。

図書室開放は、例年10日間
行つてきましたが、今年は中
学生ボランティアのおかげで
13日間行うことができまし

毎年「サマースクール」のお手伝いに来て下さる、上祖師谷中の生徒たち。今年から私は鳥山中のボランティア部もお手伝いに来てくれるようになりましたが、肝心の「サマースクール」が中止になってしまいました。

そこで、鳥山中学校、上祖師谷中学校と相談し、今年は1~5年生の算数教室のお手伝いと、図書室開放のお手伝いをお願いすることになりました。

鳥山中、上祖師谷中の
お兄さん、お姉さん、ありがとうございます ❤

やさしく寄り添うように教えてくれる中学生。



図書室開放中、延べ527人の子どもたちが図書室を利用しましたが、うち150人が3日間の中学生ボランティア期間中に訪れていました。中学生が受付に座つていると、お姉さんと話していくうずうずしている子どもたちが話をしにやってきたり、貸し借りの際に一言咳いてみたり…。ただ受付に座つてくれているだけでも、子どもたちはとても嬉しそうでした。

中学生のみなさん、ありがとうございました。

「学校運営委員会通信」に掲載されている写真情報は、ご本人の承諾を得て掲載しています。

委員の自己紹介の後、「保健体育」「生活指導」「特別活動」「研究推進」の4つの分科会に分かれ、それぞれテーマに沿った「リートーキングを行いました。最後に、「生活指導」に参加した高橋委員は「子ど

8月31日、教職員と学校運営委員とのフリートーキングの会がおこなわれました。
この会は、教員と学校運営委員をつなげ、地域運営学校の理解を深めるために始まり、今年で7年目となります。

難しい曲が多く、叩けるのはまだ数曲ですが、盆踊りが始まる19時から21時まで、提灯に照らされた櫓の上で、軽快に太鼓を叩いていました。

8月9・10日、千手観音堂境内にて
「給田納涼盆踊り大会」(以下、盆踊り)
が開催されました。

東京音頭にあんぱんまん音頭、曲に
合わせて太鼓の音が聞こえます。
櫛の上で地域の大人の方たちに混じつ
て太鼓を叩いているのは、給田小卒業
生の佐藤千夏さんと給田小6年の佐藤
真季さん姉妹。お2人は小学校1年の
頃から給田子どもばやしで練習を重

教職員と学校運営委員の

フリートーキングの会

もたちからのおいさつはできている
ように思いますが、大人からの声掛けが難しいと思います。私もですが、地域の大人としてどのように接すればいいのか戸惑っている方もいると 思います。先生がたとのお話の中でいろいろ教えていただけたので、今後はみんなに声をかけていきたいと思います」と、「特別活動」に参加した藤井委員は「先生がたが地域に恵まれていると感じてくれている」とがとても嬉しかったです」と感想を述べました。

短い時間でしたが、お互いの活動について知る良い機会となりました。



個人

太鼓で大活躍! ～給田納涼盆踊り大会～